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Laboratorio eli patologia vegetale e gli altri 
uffici speciali dipendenti dal suo dicastero 
in Soma che ora trovansi sparsi in locali 
di proprietà privata. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Guglielmi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere: se 
e fino a quando non sarà elevata alla se-
conda classe la stazione di S. Stefano e 
Riva Ligure malgrado l'aumentato lavoro 
e traffico ; se ritenga sufficiente agli uffici 
ferroviari il modesto fabbricato ed adatto 
e corrispondente ai bisogni il magazzino 
per la grande velocità col disagevole viot-
tolo per accedervi ; se e quando sarà mu-
nita detta stazione d'una grue pel carico 
e discarico delle merci e di un bilico ca-
pace per pesare vagoni di grossa portata, 
e quando sarà sistemato il piazzale di detta 
stazione. (//interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Nuvoloni ». 

« 11 sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
la provincia di Reggio Calabria ha il di-
ritto come tutte le altre di avere final-
mente un servizio automobilistico, a riparo 
almeno della mancata esecuzione fin'oggi 
delle tante opere che lo Stato per legge 
aveva obbligo di eseguire. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Albanese ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se, 
dopo la promessa contenuta nella risposta 
scritta datagli il 13 marzo 1914 al n. 619, 
non creda giunto alfine il momento di prov-
vedere al doveroso ed urgente migliora-
mento morale e naturale della sorte degli 
ufficiali in congedo, mediante: a) la più cor-
retta applicazione del § 188 «lei Regola-
mento per l'esecuzione della legge sull'a-
vanzamento del Regio Esercito, confermato 
col successivo Regio Decreto, n. 732 del 31 
agosto 1910, nel senso che si cessi di adot-
tare il criterio di promuovere gli ufficiali 
stessi solo dopo che sieno stati promossi 
gli ufficiali permanenti di qualsiasi arma e 
corpo anziché quelli del corrispondente 
ruolo di pari grado e data di anzianità; 
lj\ l a parificazione dei segni esterni delle 
divise loro con quelle dell'Esercito perma-
nente: c) l'adozione del criterio già presen-
tato dai collega onorevole Di Saliizzo ed 

accettato dall'onorevole ministro Spingardi 
della loro promozione a scelta; d) il pareg-
giamento degli assegni e della indennità 
durante il servizio da loro prestato ; e) la 
concessione in favore loro e delle loro fa-
miglie di qualche facilitazione ferroviaria 
periodica, quasi compenso all'obbligo che 
essi hanno di tenersi pronti e provvisti del 
necessario corredo ad ogni chiamata; f) la 
concessione di una distinzione di anzianità 
di grado dopo un congruo periodo di tem-
po nel quale ebbero campo di prestare, o 
di essere rimasti disposti a prestare, varii 
servizi allo Stato; g) il tutto mediante una 
epurazione da eseguirsi subito in seguito a 
ripetuti esperimenti di servizio. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Yinaj ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di grazia e giustizia e dei culti 
per sapere se non creda conforme a giu-
stizia nell'assegnare i posti di pianta, che 
si rendono vacanti in ogni sede, dar la pre-
cedenza a quei funzionari di cancellerie e 
segreterie giudiziarie, i quali già si trovino 
nelle sedi stesse per effetto dell'articolo 25 
della legge 13 luglio 1911, n. 720. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Manna ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare v 
ministro di grazia, giustizia e dei culti per 
sapere come intenda provvedere alle con-
dizioni finanziarie dell'ufficio di Economato 
del Regio tribunale di Milano, onde dar 
modo ad esso di pagare le passività arre-
trate, mantenere gli uffici in istato di sem-
plice decoro e pagare le modeste indennità 
di trasferta ai funzionari che debbono pre-
stare l'opera propria al carcere giudiziario. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Gasparotto ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno per conoscere le ra-
gioni del ritardo alla pubblicazione del re-
golamento per l'applicazione della legge 
contro l'alcoolismo, che avrebbe dovuto 
essere emanato fin dall'ottobre del 1913. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Dentice ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda arrivato il momento di rendere giù-


